



# Agencia HR Ratings califica positivamente a Teziutlán por baja deuda pública

Por [Beatriz del Castillo](#) | Jueves, Marzo 2, 2023 |

La calificadora pronostica una perspectiva estable en las finanzas del municipio durante los próximos dos años a agencia HR Ratings asignó a [Teziutlán](#) la calificación **HR A** con “**Perspectiva Estable**”, debido al **bajo nivel de endeudamiento** observado en el municipio, además la calificadora estima que **mantendrá la tendencia los próximos dos años**.

Solo **dos municipios de Puebla cuentan con esta valoración** por parte de la agencia: [Teziutlán](#), que por primer año es evaluada y **Xicotepec de Juárez**, que ha sido considerada por la firma desde **2020**, obteniendo el primer año una calificación de **BBB** y una nota **HR A-** los años **2021 y 2022**.

La **Agencia HR Ratings de México** es una institución calificadora de valores **autorizada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)**, registrada ante la **Securities and Exchange Commission (SEC)** como una **Nationally Recognized Statistical Rating Organization (NRSRO)** para **los activos de finanzas públicas**, corporativos e instituciones financieras.

## La evaluación de Teziutlán

El análisis al municipio de Teziutlán consideró la información de **Cuenta Pública de 2019 a 2021**, el **avance presupuestal a diciembre de 2022**, así como la **Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos 2023**.

De acuerdo con el reporte que emitió la firma el pasado 28 de febrero, **entre 2019 y 2022 Teziutlán no hizo uso de financiamiento**, además, **la liquidez reportada** al cierre de los ejercicios, la **deuda neta** y el ingreso de **Participaciones Federales más Ingresos Propios**, incidieron en la valoración positiva de la agencia HR Ratings.

El municipio **reportó durante 2022 un superávit del 0.3 por ciento** de los Ingresos Totales, en contraste con los déficits observados en los dos ejercicios anteriores, derivado de **una recuperación en las Participaciones Federales** más los **Ingresos Propios durante 2022**.

De acuerdo con el reporte de la agencia HR Ratings, para el **primer trimestre de 2023** se espera que **Teziutlán** recurra al uso de un **crédito de corto plazo por 18 millones de pesos**, sin embargo, debido a la liquidez proyectada, **se espera que la tendencia positiva** en las finanzas del municipio **se mantengan entre 2023 y 2025**.